

## Rakay

El 23 de mayo del presente año el mundo conoció a él chamán Rakay, en Nueva Zelanda, por su fama de “curar a los enfermos con sus manos”. Muchas personas de clase-alta o aristocracia, en todo el mundo lo visitaba en secreto; ya que proteger al hombre era primordial. ¿Pero qué sucedió cuando vino la enorme pandemia del virus covid-19? Familias completas expusieron a Rakay ante al mundo científico, ya que las personas infectadas con el virus sanaban de inmediato para ver donde radica su don. ¿Será este hombre quien tiene la respuesta al masivo virus?

Para saber quién es este chamán Rakay, el seguimiento fue desde su nacimiento, su nombre significa árbol en maorí, donde no se ha podido comprobar si es que se extravió o si fue abandonado por su madre con menos de tres años en un gigante árbol llamado Kauri, que nacen en el norte de nueva Zelanda. Se cree que los animales le dejaban comida desde pequeño y que luego cazaba, pero nunca dejó el árbol y según datos de su comportamiento, como, por ejemplo: su postura, su expresión corporal, sus movimientos vacilantes, su mirada perdida, su concentración intensa, su lenguaje básico, proximidad, etc.

Rakay, notó que con su sudor las personas sanaban sus males, sanando a quien se lo pedía sin nada a cambio, solo debía hacer sudar sus manos, cuando el mal era grande lo hacía con sahumeros y fumadas de yerbas del mismo árbol, para caer en un estado de trance, en una de las secciones, expresó \_\_no son mis manos, es el árbol y la tierra; si no lo sientes así, no sanarás \_\_.El “milagro” lo

seguía a él, por que donde iba podía curar a quien sea, pero siempre debía volver al árbol luego de un tiempo.

Muchos científicos de muchos lugares del mundo viajaron a investigar a Rakay y su tan querida tierra, los resultados de los datos fueron sorprendentes, el árbol kauri es ocupado hace siglos por sus variados nutrientes y propiedades curativas para múltiples enfermedades. Al analizar infinidad de exámenes a Rakay, que especificaba componentes de sangre, PH, piel, orina, etc. Se detectaron variados componentes alterados dentro de lo normal. Se cree que Rakay absorbió propiedades del árbol a medida que su cuerpo iba creciendo, adaptándose a su entorno, haciendo que los resultados de los datos confirmen el don de Rakay.

Con esto se procesó el árbol kauri y se creó el antídoto para la enfermedad, y aún mejor para virus futuros. Ahora los alimentos y bebestibles procesados vienen con kauri, se repartieron semillas de kauri por el mundo y en su portada a Rakay, quien es visto como el salvador.